
San José de Mayo, 8 de junio de 2022.

Presidenta del Congreso Nacional de Ediles

Edil Mauro Álvarez

De nuestra mayor consideración:

Ponemos en su conocimiento que en la Media Hora Previa de la

Sesión celebrada por el Cuerpo el lunes 30 de mayo de 2022, hizo uso de la palabra el señor Edil Carlos

Ribeiro refiriéndose a la inseguridad en el Liceo de Delta El Tigre,  solicitando se remitiera el contenido

de su exposición:

“Señor Presidente:  hoy quiero expresar la preocupación que sentimos muchos vecinos de Ciudad del

Plata a raíz de lo vivido en el Liceo de Delta El Tigre hace unos días. Estuve acompañando las distintas

movilizaciones que realizaron los padres, los docentes y los vecinos de la zona.

Se necesita un Estado presente, contención social y distintos programas que trabajen con los jóvenes, así

como también presencia policial que garantice la seguridad de los trabajadores, de los estudiantes, de los

padres y de toda la comunidad en general.

Me preocupa la inseguridad que lleva a que haya enfrentamientos entre bandas que venden drogas en las

inmediaciones del liceo. Este es un fenómeno relativamente nuevo en el departamento, que preocupa a

toda la comunidad. Se necesita compromiso de todos para poner freno y revertir esa situación, que ya

nos ha costado varias vidas.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ministerio del Interior, a

la  Comisión  Especial  de  Seguridad  y  Convivencia  de  la  Cámara  de  Senadores  y  de  la  Cámara  de

Representantes; a las Comisión de Educación y Cultura de la Cámara de Senadores y de la Cámara de

Representantes; a los legisladores nacionales por el departamento; al Congreso Nacional de Ediles; al

CODICEN;  a  la  Junta  Nacional  de  Drogas;  a  la  Federación  Nacional  de  Profesores  de  Educación

Secundaria; al Ejecutivo Departamental; al Municipio de Ciudad del Plata; a la Comisión de Educación,

Cultura y Nomenclatura de la Corporación, y a la prensa nacional y departamental, especialmente a la de

Ciudad del Plata”.

Sin otro particular y dejando constancia que la Mesa se limita a

darle el trámite solicitado por el señor  Edil aprovechamos para saludarle muy atentamente.-
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